



Noticias y eventos

Noticias
Reportajes/Entrevistas
Actividades 2M12

Las chicas del 'Rivas Ciudad del Deporte' disputan en Praga la Recopa de Europa de sófbol femenino

El equipo de sófbol femenino 'Rivas Ciudad del Deporte', que cuenta con la colaboración de Madrid 2012, se encuentra en la capital de la República Checa, Praga, donde está participando en la XI Recopa de Europa (European Cup Winners Cup) Serie A en su condición de campeón de la Copa de la Reina de este deporte la pasada temporada. El conjunto ripense, que se encuentra entre la élite del sófbol nacional, pues en sus vitrinas ya cuenta con varias Ligas y las últimas cinco Copas de la Reina, ya se adjudicó en 1999 la Copa de Europa, y este año se va a volver a codear con lo más granado del sófbol continental en este torneo, que se juega en la ciudad checa entre los días 2 y 7 de septiembre.



Los rivales del 'Rivas Ciudad del Deporte' en esta Recopa de Europa van a ser el Twins holandés, el Cechie Softball de Praga checo, el Langhirano italiano, el Moscú Softball ruso, el Nälsta Softball sueco, el Croacia Princ de Zagreb croata y el Panthers Trnava eslovaco. El equipo madrileño consiguió clasificarse para dicho torneo al adjudicarse la Copa de la Reina de sófbol en el 2001, una competición que también había obtenido en las cuatro ediciones precedentes y que este año se celebró el pasado mes de julio en la propia localidad de Rivas-Vaciamadrid, organizada por el club local con la colaboración de Madrid 2012, la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid, la Dirección General de Deportes de la Comunidad de Madrid, y las Federaciones Española y Madrileña de Béisbol y Sófbol; y en la que se impuso el 'Antorcha' de Valencia.

La plantilla del 'Rivas Ciudad del Deporte', formada por quince chicas entrenadas por Ismael García y con Chusa Martín como presidenta, ya consiguió en 1999 la Copa de Europa, celebrada en su recién estrenado feudo, el campo de sófbol de Rivas-Vaciamadrid, situado en el Polideportivo "Cerro del Telégrafo". Esta localidad madrileña ha sido nombrada recientemente subsede del proyecto olímpico Madrid 2012 para albergar las competiciones de béisbol y sófbol, algo que para Chusa Martín es "un sueño hecho realidad y un orgullo para todos los ripenses". El nombre de Rivas-Vaciamadrid siempre ha estado muy ligado a estos dos deportes, tanto a nivel nacional como internacional y, a partir de ahora, según la presidenta del CBS Rivas, "vamos a continuar trabajando por mejorar, como hasta ahora, colaborando con el Ayuntamiento de Rivas y con la oficina de Madrid 2012, para dar a conocer estos dos deportes".